

KULTURATTENTAT

***** REGGAEAKTIV *****

Eine Band mit einem Ziel, Reggae der aufweckt. Tanzbar, direkt und mit viel guter Laune in der eigenen Sprache. Die 8 Musiker und die eine -in verstehen sich als Kollektiv. Jeder bringt seine Eigenheiten mit und zusammen ergibt das eine solide Reggaeband.

Das Gesangstrio bringt Texte aus dem Leben, ohne Blatt vor dem Mund. Das ergibt einen Spagat zwischen Strassensprache und Politbattle, Rhymekultur und Poesie.

Die Musik dazu bietet ein ganzes Reggae-Orchester. Drums, Bass, Gitarre, Keyboard, Saxophon und Posaune. Die Harmonie entsteht immer auch mit dem Publikum. Das Ziel ist, mit dem Publikum eins zu werden, ausgelassen zu feiern und den Sinn des Lebens trotz allem nicht zu vergessen.

Die Truppe stammt aus der halben Deutschschweiz, von Burgdorf über Gösgen bis Zürich, mit Wurzeln in Langenthal. Doch die Herkunft ist unwichtig – Hier haben sich Leute gefunden die sich richtig gut verstehen; so springt der Funke.

Seit gut zehn Jahren wird unter den Namen Kulturattentat mit wechselnder Belegschaft Reggae Musik gemacht. Seit drei Jahren existiert die komplette Band und vor kurzem fanden sie die ideale Besetzung. So konnten sie schon Bühnen bis nach Berlin rocken, haben viele Leute kennen gelernt und ihren Sound weiter getragen.

Zur Zeit sind sie daran ein neues Album aufzunehmen, spielen weiter live und erkämpfen sich ihren Platz.

***** KONTAKT *****

Kulturattentat Promotions

c/o Samuel Deubelbeiss
Eisenbahnstr. 49
4900 Langenthal
Tel: 077 481 21 81

info@kulturattentat.ch
www.kulturattentat.ch